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Confirmado: Joan Garriga sustituye a Emili Cot como presidente
de la entidad

EI Casino aprobara
una junta de 14 meses

ROBERTO GIMENEZ

LOS
socios del Casino estan

convocados a las 11,30 de
la manana en segunda
convocatoria a una Asam-
blea Extraordinaria con un

solo punto en el orden del dia:
la eleccion del nuevo presiden
te Joan Garriga Vilardeb6,
tras la forzada dimision del an

terior presidente Emili Cot, y
la ratifi cacio n de todos los
miembros de la junta que sera
de caracter provisional, catorce

meses, ya que el periodo de la
misma finaliza el 31 de diciem
bre de 2008. AI tratarse de una

Asamblea Extraordinaria no se

contempla el apartado de rue

gos y preguntas, 10 cual no

quiere decir que no se vaya a

llevar a cabo, ya que en el seno

de la entidad se han producido
algunos movimientos. Un sec

tor de los socios plantea a los
miembros de la junta que va a

ser ratificada, la posibilidad de

aprobar una nueva junta esta

ble de cuatro afios para que
abordara los retos que el Casi
no tiene planteados: la reforma
del ala derecha del Casino, la

recuperacion del Teatro y el
traslado del Bingo a la primera
planta del subterraneo que se

pretende construir. Sin embar

go, esta junta decidio acabar
esta legislatura en su periodo
natural. Por su parte el Ayun
tamiento no entrara a negodar
en firme las reformas hasta que
no se constituya una junta con

una legislatura completa por
delante.

Xavier Soianas

Joan Garriga se convertir" el domingo en Presidente del Casino.

UNA CAFETERIA ALEGAL acceso a minusvalidos) que no

tiene sentido hacer en vfsperas
de la reforma del edificio. El

propio Oliver nos entrego una

extensa carta, muy interesado
en que se publicara antes de la
asamblea del domingo, en la

que denuncia ante la opinion
publica, a saber: que el Casino
no tiene licencia para explotar
el bar ni para cursar las clases
de baile (country) que se im

parten en el patio del Casino.
El Ayuntamiento conoce per
fectamente esta situacion ale

gal, y el pasado dos de mayo la
secretaria habilitada Angels Ba

dia' insto a que en el plaza de
un mes se debia pro ceder al
cambio de nombre de la activi

dad. De eso hace seis meses, y
sin noticias,

Al margen de esta cuestion
capital, en el Casino hay una

segunda cuestion complicada
de resolver que esta siendo

planteada por Jose Andres
Oliver Martinez, el hombre

que hasta el pasado afio llevo
la explotacion de la cafeteria
AYRTON. El pasado afio el Ca

sino le quito la concesion de
esta actividad y la explota di
rectamente. Oliver ha denun
dado ante el Ayuntamiento es

ta situacion irregular, ya que la
licencia de actividad de este

negocio va a su nombre, pero
el Casino no puede solicitar ese

cambio legal porque de hacerlo
el Ayuntamiento le exigiria
una serie de reformas (lavabos,
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Ponen en marcha un programa
deportivo dirigido a personas
con discapacidades

del programa Anima't, pots fer-hot que impulsa
el area de deportes de la Diputaci6 de Barcelo
na y cuya finalidad es que las personas con

discapacidades puedan practicar cualquier tipo
de de porte en las instalaciones municipales. -

Segun el convenio que firmaran ambas partes
el lunes que viene, el patronato sera el res

ponsable de establecer la programaci6n, coor

dinaci6n y supervision de las actividades que
desarrollaran los socios de Apadis, que seran
de dos a cuatro sesiones mensuales por grupo.
Por su parte, la furidacion se encargara de

aportar los recursos humanos necesarios para
que se pueda realizar cada una de las activida
des. R.P.

La Pundacion Apadis y el Patronato Municipal
de Deportes de Les Franqueses firrnaran el

proximo lunes, 29 de octubre, en la sede que
la fundacion tiene en el municipio, un conve

nio euyo objetivo es la realizacion de un pro
grama dirigido a personas con discapacidades.
En concreto, el convenio 10 firmaran Immacu
lada Navarro, presidenta de Apadis, y Josep
Badia, presidente-delegado del patronato.
Este programa municipal esta incluido dentro
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Viemes, 19 de octubre. 14,45 horas.
Estamos comiendo en un hotel de
Barcelona. Los moviles empiezan a

sonar. lQue ha pasado? Pasqual Ma

ragall ha anunciado en un programa
de Catalunya Radio que ya no es

miembro del PSC. Saltan las alannas.
Mas de uno comenta que el fin de se

mana sera movidito. 'Este Maragall
nos tiene que fastidiar el fin de sema

na. No pollia haberlo anundado el lu
nes'. Estamos esperando a Ignacio As
tarloa. Alliegar se Ie pregunta por 10
de Maragall. Comestacion de Astar
loa: 'Zapatero acaba con sus amigos'.
Al finalizar el encuentro una confi
denda: 'Maragall tiene una grave en

fermedad'. Nadie se atreve a decir
cual es.

EI sabado estallo la notida. EI ex pre
sidente de la Generalitat de Catalunya
tiene Alzheimer. Realmente Maragall
nos dio el fin de semana. Solo me vie

ne a la memoria la dedaracion de Ro
nald Reagan, anunciando que 10 pa
decfa. Luego me viene a la mente

Adolfo Suarez.
Uno nunca ha pertenecido al PSC, pe
ro sentia un respeto y una admiracicn
por la figura de Pasqual Maragall. Es
cierto que 10 he criticado. 'Iambien he
criticado a otras personas a las cuales,
en mayor 0 menor medida, respeto.
EI calificativo de 'maragallada' 10 he

expresado en mas de una ocasion.
Ahora bien, siempre dentro del respe
to al cargo que ocupo al frente de la

principal institudon catalana.
Leo en un bloc 10 siguiente: 'Maragall,
si es derto 10 que dices, 10 siento'. La
sociedad catalana esta tan acostum

brada a las 'maragalladas' que algunos
han pensado que una dedaracion tan

importante forma parte del caracter
del president. Hay que tener un par
de c. .. para decir publicamente la en

fermedad que se padece, mas sabien
do que es irreversible.
Si en algo se ha caracterizado Pasqual
Maragall en sus alios al frente, prime
rp del Ayuntamiento de Barcelona y

despues de la Generalitat, es que ha
dicho las cos as claras. Ahora, ante

una situacion tremendamente com

plicada, ha actuado como todos espe
rabarnos que 10 hiciera. Bravo por
Maragall. Asi la mejor de sus 'maraga
lladas', Desde aqui quiero darle mi

apoyo, pues he vivido durante once

alios esta enfermedad. Animo y ade
lante. Y, como el ha dicho, teniendo
en cuenta la crueldad de la enferme
dad, nunca olvidaremos que, despues
de Tarradellas y "".,---",-,---,,....,..--,

Pujol, el fue el ter

cer President de la
Generalitat de Ca

talunya despues
de la democrada.

CESAR ALCALA
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